



Témoignages

Paroles sur la sainteté

« Vous dites "Appel à la sainteté !" Quel bonheur ! Quelle surprise ! C'est tellement différent que de s'entendre dire sans arrêt que nous sommes pécheurs. Un professeur ne dit pas à ses élèves "tu es un bon à rien", il s'appuie sur leurs progrès pour les valoriser. Un enfant ne peut pas avancer s'il n'est pas encouragé. Pareil pour les chrétiens !

Nous avons déjà en nous le germe de la sainteté. La sainteté, nous la recevons de Dieu, c'est un don de Dieu. Mais il s'agit de la sainteté de Dieu qui est en nous, alors il dépend de nous de la laisser nous transformer comme l'a fait Ste Thérèse et beaucoup d'autres saints. Nous sommes tous des saints en devenir. »

Revue Contact n°191 page 13

« Je suis marqué par l'aspect ordinaire de la vie du couple Martin, leurs défauts, leurs inquiétudes (qu'ils transformaient)... mais déjà "Saints" dans le quotidien de leur vie ; ça m'appelle à regarder nos vies comme lieu de sainteté possible. »

Revue Contact n°188 page 14



« Par mon baptême je suis sainte, je ne le savais pas (découverte faite en fraternité locale). J'y réponds à ma façon... La sainteté ? C'était réservé à d'autres gens que moi, à des gens parfaits... La sainteté, ce n'est pas conquérir la perfection, c'est vivre l'amour des autres, dans ma pauvreté, vivre mon quotidien dans la confiance. »

Venez et Voyez 2002 page 3

« Vivre la sainteté au quotidien, voilà une découverte pendant la formation... Je pensais que pour être saint il fallait faire de grandes choses. Mais cela peut se faire aussi dans les petites choses de tous les jours. »

Revue Contact n°148 page 9

« Je commence à comprendre que mon chemin de vie doit être d'accepter ma vie telle qu'elle est, de m'accepter moi-même avec mes faiblesses et de me laisser aimer par Dieu. C'est peut-être ça vivre la sainteté au quotidien... »

Revue Contact n°148 page 9

« La Fraternité m'aide à unifier ma vie, à mieux comprendre les choix que j'ai pu poser, à y voir plus clair dans les orientations à prendre. Je ne fais ni plus ni moins qu'avant, je donne un sens plus précis à ce que je fais. »

Revue Contact n°146 page 4

« La grande chance dans une Fraternité, c'est d'avoir des frères et sœurs. On n'est plus fils unique, perdu dans une grande famille de cousins chrétiens éloignés ; mais des frères et sœurs sur qui on peut compter, à qui on peut se confier ; des joies et des peines à partager ; des soutiens et des encouragements ; des pensées et

des prières les uns pour les autres. Cela, ça change le quotidien ! On se sent porté, envoyé, en sachant qu'on a un lieu pour se retrouver, pour partager... On se respecte, on n'est pas jugé. »

Revue Contact n°146 page 4

© 2021 par Fraternité Missionnaire de la Plaine et de Ste Thérèse